

# HOJA DE INFORMACION CATOLICA Y ANTICOMUNISTA

*La propaganda de la guerra por parte del comunismo y de sus aliados trata de sembrar la confusión y la desorientación entre los católicos sirviéndoles falsas y deformadas noticias. Esta HOJA, apoyada en textos pontificios y patrióticos y en las realidades que saltan a la vista, sólo pretende, imparcialmente, restablecer la verdad.*

## ¡Atención al peligro rojo!

### LA U. R. S. S. PREPARA SU GRAN REVOLUCION PARA DESPUES DE LA GUERRA

El periodista Jacques Aubert publica un artículo en el "Courrier de Genève" en el que enumera los distintos hechos que permiten deducir los objetivos de guerra de la Unión Soviética.

Entre otras cosas declara: "Desde que se procedió a la supuesta disolución de la Komintern existe un hecho terminante: La Comisión liquidadora de la Komintern, que preside Dimitrof, ex Secretario general de la III Internacional, parece sustituir ventajosamente al organismo disuelto. Esta Comisión continúa enviando instrucciones secretas a los partidos comunistas de todo el mundo, y comprueba con ello que no han desaparecido las aspiraciones revolucionarias de los soviets. También continúan subsistiendo las organizaciones auxiliares de la Komintern, especialmente el Socorro Rojo, que sirve de organismo de enlace y, a veces, como caja de socorro de los diferentes partidos comunistas. Estos prosiguen su labor disolvente en secreto como si la Komintern no hubiera sido disuelta. Sus miembros se entremezclan con los llamados elementos patriotas de todos los países ocupados por el Eje y procuran fomentar un estado caótico que pueda favorecer a Moscú.

En Francia, han asumido los comunistas resueltamente la dirección del movimiento de resistencia. No ocultan que para lograr los ingleses un desembarco en Francia, se hallarían ante el hecho consumado de una dictadura roja. Moscú apoya también a los emigrados españoles en Méjico. Moscú no se resigna al fracaso de la revolución roja española. De momento, continúan hablando las armas; pero cuando éstas callen, la situación puede ser aún mucho más crítica para nuestro Continente, asolado por la guerra. El criterio de ciertos medios de que Rusia se habrá desangrado para entonces de tal modo que tendrá que aceptar todas las condiciones que impongan sus aliados, debe acogerse con las máximas dudas".

# Mientras se hace la farsa sacrílega

## Los bolcheviques de la U. R. S. S. arrecian la persecución religiosa

Un anciano sacerdote de Odesa, el Padre Gavril Obrenowsky publica, en la revista rumana «La Transnistria cristiana», un impresionante artículo acerca de las persecuciones religiosas en la Unión Soviética.

Muchos de los sacerdotes detenidos—informa Obrenowsky—han sido objeto de los más inhumanos tratos por parte de la G. P. U. A un sacerdote de Odesa, llamado Florea, le impidieron dormir durante diez días consecutivos. A otro sacerdote se le obligó a permanecer de pie durante varios días, hasta que, con las piernas enormemente hinchadas, cayó desmayado. Otro sacerdote que había tenido que soportar infinitas cruelezas, para evitar que los agentes de la G. P. U. siguieran ensañándose con él, prefirió la muerte, y la encontró arrojándose desde el cuarto piso de

la prisión. Las torturas ideadas por la G. P. U. son variadísimas. Numerosos detenidos eran sometidos durante muchas horas a los efectos de la luz cegadora de potentes reflectores. Sin que pudieran moverse, eran enfocados esos proyectores frente a los rostros de los desgraciados detenidos, hasta que éstos llegaban a la desesperación. Otros sacerdotes eran brutalmente apaleados y después transportados en carros de bueyes para trabajar en los bosques y en los terrenos pantanosos del canal de Murmansk, donde no pudieron sobrevivir a los sufrimientos; otros, en fin, fueron deportados a los campos de trabajo de Siberia, donde tienen que trabajar al lado de los peores criminales.

## Los pueblos bálticos no quieren ser "liberados" por Stalin

La gran manifestación antibolchevique celebrada en Riga ha merecido la máxima atención por parte de la prensa suiza.

La *Gazette de Lausanne* declara entre otras cosas: «Stalin ha dicho en su discurso del 6 de noviembre lo que calló el comunicado de Moscú, es decir, que los pueblos de Lituania, Estonia y Letonia, de Moldavia, de la República finocareliana, etc., etc., deben ser «liberados». En las capitales aliadas se han acogido estas palabras sin comentario alguno, por considerarse como cosa natural. En cambio comienzan a agitarse aquellos que habrían de ser los afectados por esta «liberación de Europa», lograda por las divisiones siberianas. En Letonia y Finlandia puede comprobarse que las clases trabajadoras figuran entre los más inexorables enemigos del comunismo.»

## Persecución comunista en Polonia

El periódico canadiense «Le Devoir», que se edita en Montreal, ha publicado una entrevista con el sacerdote polaco emigrado Andre Krzesinski. Este manifestó que los bolcheviques han deportado a dos millones de polacos a Siberia, fusilando a muchos sacerdotes católicos y a unos quince mil oficiales polacos en las proximidades de Smolensko. Para eludir una explicación acerca de esta hecatombe de víctimas, el Gobierno soviético rompió sus relaciones con Polonia. Por lo demás, afirmó Krzesinski, es indispensable que Polonia continúa existiendo en beneficio de la fe católica.

# Maniobras de la U. R. S. S. para desconcertar a los creyentes

El periódico inglés "Catholic Herald" publica una información de su corresponsal radiofónico. Según ella, se ha comprobado que la potente "emisora cristiana" que se oye en Polonia, y que trata de hacer creer que radica en dicho país, se halla en realidad en Moscú. Incluso el radioescucha experto que está lejos de presumir que oye una estación rusa, debe pensar que la emisora del Vaticano ha cambiado repentinamente de longitud de onda; hasta tal punto revisten carácter piadoso algunos de sus programas.

El periódico inglés expone algunos ejemplos que empiezan con la cadencia de un sermón y acaban implorando a la Madre de Dios depare sus bendiciones al ejército rojo. Se invita a los radioescuchas presten su ayuda a los francotiradores que operan detrás del frente.

Una vez más se manifiesta con toda claridad en qué sentido piensan los soviets servirse de la religión para sus actuales objetivos de guerra y los futuros de revolución mundial.

## Después de Katyn

### Los bolcheviques forman unidades rojas con los prisioneros polacos

El periódico sueco «Aftontidningen» informa que dentro del cuadro del ejército rojo se ha formado una segunda división polaca. Esta noticia no es ciertamente una sorpresa después de saber que la primera división polaca del ejército rojo se ha pasado casi íntegra a las líneas alemanas.

En cambio constituye una novedad la fórmula adoptada para la jura de esta nueva división polaca. Este juramento es el siguiente: «Prometo lealtad a la Unión Soviética que me entregó las armas para combatir al enemigo común y prometo una perenne fidelidad al ejército rojo».

Sin duda, esta fórmula trata de impedir la deserción de esta segunda división po-

## Los polacos de EE. UU. contra la política de Moscú

WASHINGTON.—Los polacos residentes en los Estados Unidos han publicado una resolución atacando violentamente las intenciones imperialistas de Stalin sobre el territorio polaco. El manifiesto dice: «Si los conquistadores soviéticos llegaran a penetrar en Polonia, nosotros, los polacos, empuñaríamos las armas y nos aprestaríamos a la lucha para defenderla contra los designios de Stalin.

laca. La letra del juramento es simultáneamente una prueba de las intenciones que animan a Moscú con relación a la independencia polaca después de la guerra. Por otra parte, esta división polaca nada tiene que ver con el Gobierno emigrado polaco de Londres.

## La ayuda del Estado a la Iglesia católica en Alemania

Del nuevo "Anuario para los católicos de Alemania" se desprende que durante el año de 1943 no ha sufrido modificación alguna la ayuda financiera que el Estado presta a la Iglesia Católica en Alemania. Para subvenir a las consignaciones de los obispos, párrocos, etcétera, obtuvo la Iglesia 56 millones de marcos, o sea, unos 250 millones de pesetas. En esta suma no están comprendidas las subvenciones especiales que conceden las diferentes autoridades comunales y que, en su mayor parte, han sido empleadas en la conservación y restauración de los templos. Por otra parte, la Iglesia Católica—según se lee en el mencionado Anuario—tiene sus propios ingresos, de los que puede disponer libremente la Iglesia, como por ejemplo, las colectas, los legados de católicos y los derechos de pie de altar. Las propiedades de la Iglesia en tierras y bosques se estiman, según el Anuario, en un millón de acres, que, según cálculos oficiales, tienen un valor total de 56 millones de marcos.

### No hay tal conversión del comunismo

*La Iglesia ortodoxa vuelve a desmentir las farsas sacrílegas de Moscú*

El Santo Sínodo de la Iglesia Ortodoxa—el verdadero, el que tiene su sede fuera de la U. R. S. S.—se reunió en Varsavia para deliberar sobre la pseudoelección del Metropolitano Sergio para la silla patriarcal de Moscú.

El Sínodo dirigió un mensaje a todos los creyentes, en el que se califica al sistema soviético como culpable directo de la muerte de decenas de millares de sacerdotes y de millones de fieles. Se añade en este mensaje que el bolchevismo ha utilizado su poder para destruir el orden religioso en toda Rusia, antaño uno de los mayores países cristianos del mundo. Este dominio

terrorista soviético ha resuelto ahora, como complemento de sus innumerables crímenes, utilizar la Iglesia para su propaganda nefasta. El mensaje une la suya a las voces de todos aquellos arzobispos ortodoxos que se han dado cuenta de este juego del Kremlin y que han condenado este nuevo acto infamante para el cristianismo. El mensaje requiere a todos los fieles a elevar sus plegarias al Dios Todopoderoso para que la Iglesia Ortodoxa, tan martirizada por el bolchevismo, sea pronto salvada.

**"Aquel a quien gustan las cosas como son, no como se dicen o estiman, es verdaderamente sabio y enseñado más de Dios que de los hombres."**

(“Kempis”, lib. II, cap. I, 7)